

ESKAPARTY

El nombre que hemos elegido para nuestro proyecto es “Eskaparty”, nos hemos decantado por éste porque en él se representan las dos partes de nuestra empresa: “Eska” proviene de la sala de escape y “party” de la parte de juegos y manualidades.

Como hemos explicado en el párrafo anterior en nuestro proyecto damos un servicio de celebración de fiestas infantiles a las cuales le sumamos unas actividades diferentes, como son la realización de la sala de escape y las actividades o talleres.